

Hochstuckli 1566 m.ü.M. (Ersatztour Gulderstock)

Der Schnee war endlich gekommen! Leider war die Lawinensituation für den Gulderson zu heikel. Tourenleiter Hubert Schnüriger entschied sich für einen Klassiker bei diesen Verhältnissen. Den Aufstieg von Schwyz auf das Hochstuckli.

Um 07:28 stiegen 6 motivierte Tourengänger bei der Talstation in den Bus ein. Sieben Minuten später konnten wir ihn bei Kaltbach bereits wieder verlassen. Über die Strasse, die Ski anziehen und schon konnte es losgehen.

Die Mythen vor Augen der Talkessel im Rücken und über allem die Sonne. Was will man mehr. Da der Hang noch unverspurt war, kam auch Fred voll auf seine Kosten und konnte beim Spüren seine Kondition testen. Nach drei Stunden kamen alle Sechs zufrieden auf dem Gipfel an.

Zum Abschluss gab es noch eine Stärkung im Skihaus Hochstuckli mit bester Unterhaltung vom Damianä Wisel.

Eine ausgezeichnete Ersatztour, vielen Dank dem Tourenleiter Hubert Schnüriger.

Teilnehmer: Tourenleiter Hubert Schnüriger, Heinz Schuler, Xaver Schuler, Fred und Barbara Späni, Dani Styger